



玉津公民館だより

心がかよう 住んでよかったまちづくり



学区の現況

(令和2年11月30日現在)

- ・世帯数
1,515 (+2)
- ・人口
4,210 (+2)
- () は前月比



新年のごあいさつ

玉津学区長 田中 善秋



玉津学区の皆さまには、新春の輝かしい令和3年をご家族揃ってお迎えのことと、謹んでお慶び申し上げます。

昨年は、新型コロナウイルス感染症により世界中が混乱し、先の見えない不安な年となりました。また、2020年新語・流行語大賞は「3密」、漢字一字の第1位は「密」でコロナ色となるなど、学区の皆さまにも不自由な1年だったことと思います。

そのような中、学区まちづくり推進会議、学区社会福祉協議会、まるごと活性化プロジェクトなどの活動に学区の皆さまのご理解とご協力を賜り大変感謝しております。しかし、楽しみにしていただきました「学区民のつどい」「学区民大運動会」は、感染拡大防止のためやむなく中止となってしまいました。今年度の開催につきましては、関係団体と協議をして検討していきたいと思っております。

さて、玉津学区では地区計画が進み、子育て世帯も増え、高齢化率の伸びが鈍化しましたが、高齢者世帯やひとり暮らし高齢者は増加しています。その中で重要なのが、地域での見守りやご近所同士の支え合いなど身近なサポートです。「向こう三軒両隣」のことわざにもありますように、日頃からご近所同士のつながりを作っておいていただき、いざという時には助け合える関係を築いていける「まちづくり・人づくり」が大切になってくると思っております。

今後の玉津学区の事業につきましても地域住民の「安心」と「安全」に重点をおきつつ、地域の活性化に向けて進めていくことが大切だと思っております。

最後になりましたが、コロナ感染がまだまだ収束する気配はありませんが、学区のテーマとなっております「力を合わせ はばたけ玉津」を合言葉に、本年は、より飛躍する年となりますよう、ご支援、ご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。あわせて、玉津学区の皆さまの益々のご健勝とご多幸をご祈念申し上げ、新年のごあいさつとさせていただきます。



おめでとうございます

令和2年度守山野洲交通安全表彰が発表されました。

【交通安全功労団体】

守山野洲交通安全協会会長表彰

☆十二里自治会

寄せ植えづくりを実施しました!

12月20日(日)自治会長、ボランティア部会、市民活動部会、ボランティアグループの皆さんが、一人暮らし高齢者の方に新しい年を健やかに迎えたいと寄せ植え作りをしました。おめでたい紅白の葉ボタンやパンジーなど



5種類の花を植えました。この鉢植



えは、民生委員のみなさんが配っていただきました。